



三田中だより

平成27年度第5号

平成27年9月9日

港区立三田中学校

2学期も三田中の豊かな団結を高める

～夏休みの様々な収穫～

校長 渡邊 常次

2学期がスタートしました。皆さんにとってどんな夏休みでしたか。宿題、夏季補充教室、講習会、部活動、地域行事への参加、習い事、読書、家族との時間、など普段過ごす時間とは違った中で、充実した体験ができたと思います。

2年生は、7月21日（火）～24日（金）まで夏季学園で新潟に行ってきました。工芸体験、蛍狩り、ラフティング、農家民泊など都会ではできない貴重な体験をしてきました。学園生活も2日目、3日目になるにしたがって、班長や室長のリーダーシップと班員の協力できびきびとした行動が目立ちました。お世話になった農家の方々の感想を一部ご紹介いたします。「・・・雨の中、田舎探検して歩きました。日本の原風景（かやぶき屋根の家でニワトリやヤギを見る）やオーストリアハウスまで行き、アートを見学。アーチストと英語であいさつしていました。通じてましたよ。・・・探検途中ヘビの皮や生きているヘビに出会い、雨の日にヘビとは珍しいといったら、僕たちヘビ年だからと・・・笑ってしまいました。」「・・・料理は、材料を収穫、洗う、切る、揚げる、炒める、煮る、のすべてを一生懸命取り組み、また、喜びながらやってくれて、偏食もなく、よく食べて（おいしい!!）と言ってくれて、とてもうれしかったです。都会育ちで心配していましたが、素直で、優しく、とても素敵なお子さんたちでした。」涙を流しながら農家の方と別れを惜しんでいるグループもあれば、笑顔で元気よくあいさつして別れるグループもあり、今年も心温まる交流ができて本当に良かったと思います。夏季学園の成功を支えていただいた方々に感謝申し上げます。



8月下旬に、三田地区青少年委員会の会長、副会長のお二人が学校にお見えになりました。夏休みに地区委員会が実施している港キャンプに中学生が参加して、小学生の面倒をよくみるなど、様々な場面でリーダーシップを発揮して活躍したというお話を伺いました。ついては、その生徒たちに感謝状をおくりたいというお話でした。地域の方と交流しながら、その中で自分たちなりの貢献ができて、喜んでいただいたり、感謝してもらえるというのはボランティアの第一歩だと思います。そういう行動に地域の方々が優しく、あたたかな眼差しを注いでくださったことに感謝したいと思います。皆さんが学校を離れて、他の方々と交流し、その中で主体的で社会性に富んだ行動ができて、それを認めてもらえるというのはなんと素晴らしいことでしょう。皆さんの学校外での活躍を褒めていただくのは、私たちにとって格別にうれしいものです。

1学期は、体育祭を中心に、移動教室（1年）、職場体験（2年）、修学旅行（3年）などの各学年行事に一人一人が主体的に取り組み、集団として団結し、見事に成功させることができました。また、授業も一人一人が真剣に取り組み、全体的に落ち着いた中で行うことができました。

今学期も、一つ一つの授業を大切に、友達と仲良くして、豊かな関係をつくっていきましょう。そして、引き続き、「団結」をキーワードに、合唱コンクールをはじめ一つ一つの行事をみんなで成功させましょう。「温かく、豊かな団結・三田中」の中で、いじめのない、明るく元気な三田中学校を力を合わせてつくっていきましょう。

○ 夏季学園に行ってきました!!

昨年度から自然体験学習中心の2学年行事となった夏季学園。7月21日から24日にかけて3泊4日で実施されました。1日目は工芸体験と蛍観察、2日目は信濃川のラフティングと自然学習体験、3・4日目はグループごとに分かれて農家の民泊体験を行いました。2日目夜のレクリエーションでは先生方の出し物ものあり、大盛り上がり。楽しい夏の思い出となりました。



○ 集団下校訓練が行われました!!

大正12年9月1日、神奈川県相模湾を震源とするM7.9の大地震が関東地方に発生しました。発生時刻が正午近くということもあり、火災が各地で起こり大惨事となりました。今では9月1日は防災の日となっています。三田中学校では地区別の班に分かれて集団下校の態勢を確認しました。どの班も3年生が班長となりメンバーの先頭に立ちました。近い将来、必ず発生するといわれる首都圏直下型大地震。皆さんの家庭では備えは万全でしょうか。



○ 教育相談週間が行われました!!

夏季休業日が終わり長い2学期にはいりました。三田中学校では2学期始めの1週間を教育相談週間として、生徒全員が学年の先生方と2者面談を行いました。勉強のことや友達のことなど、きっとたくさん話ができたとと思います。中学生は体も心も大きく成長する時期です。その過程では毎日が悩みの連続かもしれません。先生や友達とともに、それを乗り越えていきましょう。学校は精一杯応援していきます。



★ 9月中旬～10月中旬のおもな予定 ★

9月19日(土)	土曜授業日 道徳授業地区公開講座(2校時)	10月3日(土)	土曜授業日・授業公開 進路説明会(2・3校時・体育館)
9月28日(月)	生徒会認証式(1校時)		校内作品展始
9月29日(火)	中間考査1日目(理・英)	10月6日(火)	生徒総会
9月30日(水)	中間考査2日目(数・社・国)	10月7日(水)	区連合体育大会(2年)
		10月9日(金)	英検・校内作品展終
		10月13日(火)	音楽交歓会(3年・吹奏楽部)

お知らせ

- ・リーディングアドバイザースタッフの松崎清子先生が8月28日午後8時急逝されました。心よりご冥福をお祈りいたします。
- ・本校南西側の擁壁工事が夏季休業中より平成28年2月末(予定)まで行われます。これに伴い本年10月31日(予定)まで、北門と校庭の一部が利用できません。ご不便・ご迷惑をおかけします。
- ・スクールカウンセラーの浅山寧子先生が1学期をもって退職いたしました。2学期より木曜日は筒井優子先生が担当しております。